

# Giat Anjongsana Bhabinkamtibmas di Desa Bojong untuk Sosialisasi Program "A'A DEDE"

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID**

Aug 19, 2023 - 15:03



*Giat Anjongsana Bhabinkamtibmas di Desa Bojong untuk Sosialisasi Program "A'A DEDE"*

Sukabumi, 19 Agustus 2023 - Dalam upaya memperkuat hubungan dengan masyarakat, Bripka Gonti Manik, Bhabinkamtibmas Desa Bojong yang bertugas di Polsek Kalibunder, melaksanakan kegiatan anjongsana ke rumah Pak Doyok,

seorang pedagang di Kp. Cikadu Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan pada Sabtu pagi dalam rangka mendekati diri dengan warga dan mensosialisasikan program "A'A DEDE" yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres.

Selama anjongsana, Bripka Gonti Manik menyampaikan esensi dari program "A'A DEDE" yang mencakup Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Melalui program ini, Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan. Dalam situasi ketika ada tindakan kriminal, masyarakat diingatkan untuk tidak mengambil hukum sendiri, tetapi segera menghubungi pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas.

Selain itu, mengingat kondisi Desa Bojong tengah menghadapi masa penetapan Calon Kepala Desa (PILKADES) dengan tiga bakal calon, Bripka Gonti Manik mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada terhadap berita palsu atau hoax yang dapat memicu konflik. Keterlibatan masyarakat dalam mengatasi berita bohong sangat penting guna menjaga kedamaian dan kestabilan di wilayah tersebut.

Kapolsek Kalibunder menyambut baik kegiatan anjongsana ini dan menyatakan, "Kami mengapresiasi langkah Bripka Gonti Manik dalam menjalin komunikasi langsung dengan warga Desa Bojong. Ini adalah upaya nyata untuk membangun kedekatan dengan masyarakat serta menyampaikan informasi yang relevan. Kami juga mengajak seluruh warga untuk mendukung program 'A'A DEDE' demi keamanan dan kenyamanan bersama."

Melalui giat anjongsana ini, Bhabinkamtibmas Desa Bojong tidak hanya memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, tetapi juga memberikan panduan penting untuk menjaga keamanan selama masa PILKADES yang sensitif. Dengan membangun pemahaman dan kerjasama, diharapkan Desa Bojong tetap aman, harmonis, dan damai.